



「ふるさと光の会」

設立総会・交流会の開催

1月11日(金)、ふるさと光を愛し、発展を祈る出身者や、ゆかりのある関東在住者を対象に、ふるさととのつながりを深め、Uターンの促進と支援を行う「ふるさと光の会」を設立し、総会・交流会を開きました。



上ヶ原簡易水道を

上水道に編入

水道局では、市民の皆さんがより安心でおいしい水を利用できるように順次簡易水道の上水道編入事業を進めています。4月1日(火)から上ヶ原簡易水道を上水道に編入し、これまで以上に安全な水を安定的に供給できるようになりました。



室積象鼻ヶ岬の放置艇

12隻を撤去

2月26日(火)、瀬戸内海国立公園内の室積象鼻ヶ岬に放置され、景観を損なっていたプレジャーボートなど12隻を撤去処分し、自然景観の維持、保全を図りました。



周南東部環境施設組合リサイクルセンター「エコパーク」竣工記念式典開催

燃えないごみの再資源化と後畑不燃物埋立処理場の延命化を図るため、周南東部環境施設組合リサイクルセンター「エコパーク」を建設し、2月23日(土)、竣工記念式典を開催しました。

2008年(平成20年)の主な出来事

- 1月8日 伊藤公資料館で第91代内閣総理大臣福田康夫氏の直筆の色紙を一般公開(3月9日まで)
- 11日 光市出身者とふるさとをつなぐネットワーク「ふるさと光の会」設立総会・交流会を東京都内で開催
- 2月2日 第1回「まちづくり市民協議会」
- 2月23日 光市国際交流のつどい
- 2月26日 周南東部環境施設組合リサイクルセンター「エコパーク」竣工記念式典
- 25日 光漁港海岸(室積海岸)保全対策検討委員会
- 26日 室積象鼻ヶ岬の放置艇12隻を撤去
- 3月9日 第27回藤公の里マラソン大会
- 25日 成人式大賞2008で光市の成人のつどい実行委員会が「成人式優秀賞」を受賞
- 4月1日 上ヶ原簡易水道を上水道に編入
- 5月17日 ICT(情報通信技術)相談窓口を開設
- 6月2日 ボランティアによる冠山総合公園内「砲台山」山道整備
- 19日 「光市Uターン等定住者ネットワーク」設立
- 24日 第14回世界ベテラン卓球選手権のダブルスの部で高村文子さんが優勝
- 31日 光漁港海岸(室積海岸)保全対策市民意見交換会
- 6月2日 光市観光情報展を広島市で開催(27日まで)
- 22日 粗大ごみなどを出張収集サービスする「ふれあい訪問収集」を開始
- 28日 光市男女共同参画社会推進事業「家族ふれあい教室」
- 28日 冠山総合公園屋外ステージ屋根完成

2008年  
写真で振り返るゆかり



伊藤公資料館開館 11 周年記念  
「歴代総理大臣の書」特別展開催

伊藤公資料館開館11周年記念として8月30日(土)から、「歴代総理大臣の書」特別展を開催しました。特別展では伊藤公直筆の書をはじめ、第91代総理の福田康夫氏など歴代総理大臣の書28点を公開しました。



「もったいない文化推進プロジェクト」  
第1弾「ふるしきセミナー」を開催

“もったいない”という日本古来の文化を継承し、おしゃれで地球環境に負荷をかけないライフスタイルの普及を目指して7月12日(土)「おしゃれな人のふるしき生活」と題したふるしきセミナーを市民ホールで開催しました。



粗大ごみなどの  
「ふれあい訪問収集」を開始

高齢者や障害のある方を対象に、分解を要するものや大きなごみを訪問収集する「ふれあい訪問収集」を6月2日(月)から開始。現在まで50件を超える利用がありました。



光市長選挙と光市議会議員一般  
選挙が行われる

10月26日(日)に投票された、光市長選挙で市川照氏が第2代光市長に当選しました。また、この選挙から市域を1つの選挙区とした光市議会議員一般選挙では、定数を24人から22人に削減し、新人5人を含む22人の新議員が誕生しました



「チャイベビほっとサロン」  
がオープン

「おっぱい都市宣言」にふさわしい子育て支援策として、3歳までの子どもとその保護者が遊べる遊具や休憩所を備えた「チャイベビほっとサロン」が9月27日(土)、総合福祉センター(あいぱーく光)にオープンしました。



「光市安全・安心都市宣言」を  
議会で可決

市民自らが安全意識を高揚し、力を合わせて支え合い、助け合い、思いやりの精神に満ちた社会を築いていくことを願い、「光市安全・安心都市宣言」を議会に提案。9月22日(月)に全会一致で可決されました。

12月4日	20日	15日	11月9日	30日	29日	26日	12日	10月10日	27日	22日	9月3日	30日	10日	9日	8月8日	29日	26日	12日	7月1日	
第60回人権週間(10日まで)	登志恵氏が当選	光市議会議員に中本和行氏、副議長に磯部	進める、ひかりふるさとウォークin室積	第9回山口県中学校女子駅伝大会で大和中	学校が連覇、浅江中学校が二位となり2年	連続して市内より二校が全国大会に出場	光市議会議員に中本和行氏、副議長に磯部	市営バスを新車両に更新	豊かな自然環境の再確認と、健康づくりを	進める、ひかりふるさとウォークin室積	第1回山口県中学校女子駅伝大会で大和中	学校が連覇、浅江中学校が二位となり2年	連続して市内より二校が全国大会に出場	光市議会議員に中本和行氏、副議長に磯部	市営バスを新車両に更新	豊かな自然環境の再確認と、健康づくりを	進める、ひかりふるさとウォークin室積	第9回山口県中学校女子駅伝大会で大和中	学校が連覇、浅江中学校が二位となり2年	連続して市内より二校が全国大会に出場